



MONT-CENIS-GESAMTSCHULE

Städtische Gesamtschule für die Sekundarstufen I und II

Mont-Cenis-Str. 180 | 44627 Herne | 02323 162669 | www.mcg-herne.de

TEL. 0 23 23 - 16 40 19
FAX 0 23 23 - 16 26 57
leitung@mcg.herne.de
<http://www.mcg-herne.de>

ANSPRECHPARTNER*IN
Frau Reimann-Perez

DATUM
10.04.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Ihnen heute einen kleinen Einblick in das lebendige Schulleben der vergangenen Wochen geben und Sie über einige besondere Ereignisse informieren, die unsere Schulgemeinschaft geprägt haben.

Startschuss für die Modernisierung unserer Schule

Mit dem symbolischen Spatenstich haben offiziell die Bauarbeiten zur umfassenden Sanierung und Erweiterung der Mont-Cenis-Gesamtschule begonnen. In mehreren Bauabschnitten wird bis 2029 ein moderner Bildungscampus entstehen. Herzstück ist ein neuer Gebäudetrakt mit bis zu drei Stockwerken, und auch die Aula sowie die Turnhalle werden grundlegend modernisiert. Insgesamt investiert die Stadt rund 44 Millionen Euro – ein starkes Zeichen für die Zukunft unseres Schulstandorts.

„Gemeinsam ins Konzert“ – musikalische Bildung hautnah erleben

Vier Schülerinnen und Schüler unserer Schule nahmen am Projekt „Gemeinsam ins Konzert“ des Freundeskreises der Bochumer Symphoniker teil. Begleitet von zwei engagierten Damen durften sie drei beeindruckende Konzerte besuchen und wurden dadurch nicht nur kulturell bereichert, sondern auch in ihrer persönlichen Entwicklung gestärkt. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten!

Spanische Gäste zu Besuch

Im Rahmen eines Austauschs durften wir Schülerinnen und Schüler aus Spanien bei uns begrüßen. Gemeinsam verbrachten wir einen spannenden Tag in Essen mit einer Führung auf dem Gelände der Zeche Zollverein, Stadterkundung und einem unterhaltsamen Bowling-Abschluss. Der Austausch zeigte auf wunderbare Weise, wie wichtig und bereichernd das Erlernen einer Fremdsprache sein kann.

Gemeinsames Fastenbrechen – gelebte Vielfalt

Ein herzliches Miteinander herrschte beim gemeinsamen Fastenbrechen in der Neuen Mensa. Die AG „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ organisierte diesen besonderen Abend mit großem Engagement. In interkultureller Atmosphäre wurde nicht nur gemeinsam gegessen, sondern auch ein starkes Zeichen für Respekt und Gemeinschaft gesetzt.



Kulturfestival 2025

Ein Höhepunkt war unser diesjähriges Kulturfestival. Die liebevoll gestalteten Stationen zu 17 Kulturen begeisterten besonders den 7. Jahrgang und boten spannende Einblicke in die Vielfalt unserer Welt. Ein großes Dankeschön gilt allen Mitwirkenden, besonders dem Organisationsteam und den koordinierenden Lehrkräften Frau Tan, Frau Gülnaz und Frau Herdes.

Für Demokratie und Frieden – das Herner Versprechen

Zwei unserer Oberstufenschüler:innen, Gülümser und Ibrahim, hielten bei der Kundgebung zum „Herner Versprechen“ eine eindrucksvolle Rede. Sie stellten klar, wie wichtig es ist, sich gegen Diskriminierung zu engagieren und für Vielfalt, Respekt und Frieden einzustehen. Wir sind stolz auf dieses starke Zeichen aus unserer Schülerschaft!

Liebe Eltern, wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und das Vertrauen in unsere Arbeit.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien **frohe Ostern**, erholsame Feiertage und schöne Frühjahrsferien!

Mit freundlichen Grüßen

Sylke Reimann-Pérez
(Schulleiterin)